

Van cuatro por candidatura del Frente Amplio por México

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid. Uno de ellos va a ser el candidato presidencial del Frente Amplio por México. Ellos, según el comité organizador, cumplieron con los requisitos. Solo cuatro de 12, pero no todos quedaron satisfechos.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5937?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5937&authkey=!AL2tf5aKaFcJEbk&ithint=video&e=IhyH6B